

## 「危機管理庁」創設を決定 政府、感染症対応へ法整備

06/17 日本経済新聞

政府は17日、感染症対策の司令塔組織となる「内閣感染症危機管理庁」を新設する方針を決めた。厚生労働省と内閣官房に分かれている担当部門を一元化し、首相直属の組織とする。厚労省が医薬品の承認や感染症対応などに重点を置くため、同省の一部業務を他省に移管することも検討する。平時から迅速に感染症に対応できるよう必要な法整備を急ぐ。同日開いた新型コロナウイルス感染症対策本部で正式に決定した。岸田文雄首相は同本部の会合で「感染の初期段階からより迅速かつ効果的に実行するために司令塔機能を強化する」と新たな対策の狙いを述べた。

危機管理庁は内閣官房に設け、「感染症危機管理監」をトップに据える。有事に招集して対応にあたる他省庁の職員をあらかじめリスト化し、迅速に増員できる体制を整える。厚労省内の関連部署は「感染症対策部」に統合する。

ワクチンや治療薬の迅速開発に向け、研究機関の一体運用も進める。国立感染症研究所と国立国際医療研究センターを統合し、米疾病対策センター（CDC）をモデルとする「日本版CDC」を創設する。新型コロナへの対応では国産ワクチンなどの開発が遅れ、確保に時間を要した。

感染拡大時の病床確保については、政府や都道府県が医療機関に直接指示できるよう事前に協定を結ぶ枠組みをつくる。実効性を担保するため、感染症法を改正して特定機能病院などに協定の締結を義務付ける方針だ。

### 今日のyoutube紹介 下線をクリック

●新型コロナ 東京の新規感染者 1596人 横ばいに

<https://www.youtube.com/watch?v=ZP-xxKeMMAg>

●全国で1万4709人の感染確認 死者18人 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/25badbd904e575153dd7e0703e7d75e83f2b70b6>

●原因不明…欧米を中心に子供の“急性肝炎”相次ぐ 日本でも累計58人報告

<https://news.yahoo.co.jp/articles/69d763000f5003d098939d1db6b97bfc1408f6d9>

●沖縄 新型コロナ新たに1217人感染 4人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ae29e24537407fa23aab93b85b27975afa84bba3>

●クラスター余波「感染リスクあり」通知送られ… 中国・北京

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d512e7c9a9e57a2a0ed0117e42e142410185f843>

●接種歴“不明”なら“未接種”に… 不可解なワクチンデータ修正 波紋広がる

<https://www.youtube.com/watch?v=1-0vYtNP0j4>

●「一度寝ると17時間は起きられない」急増する『オミクロン株の後遺症患者たち』訴えるのは強い“だるさ”『周囲の理解』得られず「二重の苦しみ」

<https://www.youtube.com/watch?v=JyGfLmP3Xbw>

### 今日のPDF紹介 下線をクリック

●アメリカ渡航で考えた ちぐはぐな日本の新型コロナ対応

●地域拠点病院、自治体と協定義務 感染症の病床確保

●「サル痘」が世界に感染拡大！ ラクダ痘・天然痘の関係は…医療情報学教授が解説